

# RESNARKOBA

## Safari Subuh Polsek Cicurug Polres Sukabumi di Masjid Ataqwa: Menjalin Silaturahmi dan Keamanan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Jul 9, 2024 - 08:58



*Safari Subuh Polsek Cicurug Polres Sukabumi di Masjid Ataqwa: Menjalin Silaturahmi dan Keamanan Masyarakat*

Cicurug, Sukabumi - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban, Polsek Cicurug menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Ataqwa, Kampung Aspol, Kelurahan/Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dimulai pada pukul 04.30 WIB dan dihadiri oleh sejumlah personil Polsek Cicurug, termasuk Aiptu Hasan M, Aipda Agus H, Bripka Irjoni E, Bripka Afif F, dan Bripda Arengga R. Shalat Subuh berjama'ah dipimpin oleh imam masjid setempat, Endang.

Selain melaksanakan ibadah, personil Polsek Cicurug juga memberikan himbauan kepada jamaah yang hadir untuk selalu menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di lingkungan masing-masing. Mereka mengingatkan warga untuk berhati-hati dalam menanggapi berita hoax yang beredar di media sosial dan memastikan kebenaran informasi sebelum menyebarkannya.

"Kami mengajak warga untuk mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam secara bergantian guna menjaga keamanan di lingkungan masing-masing," ujar Aiptu Hasan M dalam penyampaianya. "Jika ada informasi atau gangguan kamtibmas, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek terdekat," tambahnya.

Safari Subuh ini merupakan salah satu bentuk nyata dari upaya Polsek Cicurug dalam mendekati diri dengan masyarakat dan memastikan keamanan serta ketertiban di wilayahnya tetap terjaga. Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Polsek Cicurug berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa secara rutin guna membangun kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kamtibmas dan menjalin kerjasama yang harmonis dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.